

Dividen críticas del Presidente a consejeros de la UNAM

- “Nuestra institución debe reinventarse”, expresan
- Insiste López Obrador: se calló en la era neoliberal

X. XANTOMILA, R. GARDUÑO
Y N. JIMÉNEZ / P 13

Dividen opiniones de universitarios los dichos del Ejecutivo

Decisión de la
comunidad, definir
el futuro de la
institución, señalan

JESSICA XANTOMILA

Es decisión de la comunidad definir el futuro de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), coincidieron integrantes consultados del Consejo Universitario y consejos técnicos, ante los señalamientos del presidente Andrés Manuel López Obrador sobre la afectación del periodo neoliberal en la máxima casa de estudios.

Manuel Otero, consejero universitario por alumnos del posgrado del área de las humanidades y las artes, expuso que este debate ya llegó hasta dicho órgano, donde las posiciones están igualmente divididas entre quienes apoyan lo expresado por el jefe del Ejecutivo y quienes están en contra.

“El consejo está en una etapa de transición”, ante las elecciones de delegados, “pero ha habido diálogo a través de las comisiones y de los consejeros universitarios al respecto”, dijo en entrevista.

Opinó que hoy se necesita seguir formando un universitario crítico y que la universidad fortalezca su contribución con el país.

“La UNAM tiene esta necesidad de reinventarse y que independientemente de lo que ha dicho el Presidente, siempre tiene que estar al frente de los grandes cambios, de los grandes procesos, y hoy más que decir ‘están atacando’, nosotros decimos necesitamos redefinir como comunidad qué universidad queremos”.

Por su parte, Mirian Estrada, consejera académica de la Facultad de Derecho, mencionó que corresponde a la comunidad universitaria plantear una respuesta, “desde las organizaciones estudiantiles, verdaderamente autónomas e independientes de las autoridades universitarias, que están luchando por una universidad pública, gratuita y popular”.

Manifestó su preocupación porque ayer salió una convocatoria en redes sociales llamando a estudiantes a un paro de actividades de 48 horas el 4 de noviembre, para manifestar el rechazo a lo dicho por el jefe del Ejecutivo, pero sin que esto sea acordado por la comunidad estudiantil.

En tanto, integrantes de la asamblea interuniversitaria vinculados al movimiento #UNAM-NoPaga, convocaron para hoy a un mitin en rectoría para demandar “alto a la represión, reinstalación de despedidos” y por un regreso a clases seguro.

La Jornada

